

CARTA A LA MESA DE DIÁLOGO DE PAZ ENTRE EL GOBIERNO NACIONAL Y EL ELN HAY QUE PERSISTIR EN LA CONSTRUCCIÓN DE PAZ

· [• [• [• [•] •] •] • [•] •

Señores y Señoras,

Dr. Gustavo Petro Urrego - Presidente de la República Delegación de paz del Gobierno en la Mesa de Diálogos con el Ejército de Liberación Nacional

Ejército de Liberación Nacional - ELN Delegación de paz del Ejército de Liberación Nacional -ELN.

Las niñas, niños, adolescentes y jóvenes de Colombia no podemos seguir viviendo en un país en medio de la guerra y las múltiples violencias. En un gobierno progresista y del cambio no podemos repetir discursos, actitudes y decisiones que prolongan el sufrimiento de las comunidades, poblaciones y sectores que además de la histórica exclusión y discriminación política, económica y social, deben soportar los efectos e impactos de la confrontación armada. Es el tiempo del diálogo, la concertación y el consenso por una paz con garantía de derechos, con justicia social y construida con la participación activa y vinculante de todos los sujetos sociales y actores políticos... poblaciones históricamente excluidas y precarizadas -mujeres, niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos mayores, pueblos étnicos, campesinado, trabajadores, privados de la libertad, la diáspora, población LGBTIQ+ y población con discapacidad; tal como quedó expreso en el Acuerdo de México.

Es importante que valoren los avances del proceso alcanzados en la mesa de diálogos, y en el ejercicio de participación que se ha derivado de los acuerdos firmados, los cuales deben continuar con su implementación. Sin duda alguna, este proceso entre el gobierno nacional y el Ejército de Liberación Nacional, es el que mayores logros puede mostrar, por señalar algunos: la participación a través del Comité Nacional de Participación - CNP y los encuentros realizados en los territorios para diseñar el modelo para la participación en las transformaciones que requiere el país,

incluyendo a la niñez y la juventud en esa construcción de la paz; un cese al fuego que permitió salvar vidas y desescalar las confrontaciones en los territorios, disminuyendo afectaciones a las comunidades, por ello la persistencia de nuestras voces en favor de su prórroga, y la continuidad de los diálogos.

Cerrar la puerta del diálogo entre el ELN y el Gobierno Nacional, sería sentenciar el fracaso de la política de paz del Estado Colombiano, que dificulta no solo, el cumplimiento e implementación de los acuerdos firmados con las extintas Farc-Ep, sino también el desconocimiento de los avances alcanzados en este proceso, y la única vía sensata y razonable para darle solución a los conflictos en Colombia.

El contexto en que se encuentra el país exige de ustedes la altura, grandeza y dignidad para que no pierdan más vidas de jóvenes, campesinos, indígenas, mujeres, niñas, niños, y demás sectores poblacionales que padecen con el dolor que produce la guerra y todas las violencias.

Reiterando nuestro anhelo por la construcción de paz, suscribimos:

- Plataforma Colombiana por el Protagonismo de Niñas, niños y Jóvenes
- A Paso de Tortuga
- ACIN
- Árbol Red
- Asociación Funsarep
- Asociación Hilando Horizontes
- Asociación Nomadesc
- Asociación Palco
- Asociación Red Antorchas
- Asociación Taller Abierto
- Asomut asociación de mujeres de Mutata
- Católicas por el Derecho a Decidir- Colombia
- Cecopal

- Colectivo Artistas LA UNIDAD Música/Poesía/Canción
- Colectivo Artístico Palimpsesto
- Comité de pescadores artesanales de caracoli copearca
- Comité estudiantil regional
 DDHH Universidad del Valle
- Consejo nacional de juventud
- Corporación Amiga Joven
- Corporación Con-Vivamos
- Corporación Dimensión Génesis
- Corporación Educativa Combos
- Corporación Platohedro
- Corporación Podion
- Corporación Somos Bogotá
- Escuela de Arte Taller Sur
- Federación Baluarte Campesino

